



2013

1st August: Call for papers.

1st November: Fecha final para entega de

Abstracts.

2014

18th January: Confirmación de artículos y

talleres.

1st February: Anuncio del programa.

1st February: Apertura inscripción Online.

1st April: Cierre de inscripción con

descuento.

1st May: Entrega final de artículos

seleccionados.







ISPSO Encuentro Anual 2014 FEN - Universidad de Chile

El Rol de la Confianza en las Organizaciones Contemporáneas: Perspectivas Psicoanalíticas



9 al 15 de Junio, 2014. Santiago de Chile

El Rol de la Confianza en las Organizaciones Contemporáneas: Perspectivas Psicoanalíticas

La realidad mundial contemporánea muestra sociedades convulsionadas por un creciente malestar frente a la pérdida de credibilidad y confianza en la capacidad de las instituciones y sus líderes para resolver los problemas y desafíos que enfrentan cotidianamente. El descrédito de las autoridades se exacerba cuando se constata su incompetencia para buscar el bien común, privilegiando por el contrario la satisfacción de intereses de grupos y corporaciones con un gran poder tanto a nivel local como internacional.

En este escenario, las movilizaciones sociales se han erigido en distintas partes del mundo como una forma de protestar y combatir la indignación que genera la existencia de situaciones abusivas. Sin embargo, los recursos que el ciudadano común encuentra en su agrupación con otros para la acción social efectiva coexisten con una apatía y desconfianza hacia la clase política y las instituciones, que intensifica el retraimiento y la falta de participación de las personas en los espacios públicos, donde se pueden debatir y resolver asuntos determinantes para la vida en sociedad.

Este encuentro anual abre un espacio para explorar y debatir los desafíos que existen para poder generar espacios y vínculos de confianza entre personas y organizaciones.

¿Cómo pueden las relaciones con otros generar la energía y voluntad para transformar las dinámicas que generan malestar y desconfianza? ¿Qué tipo de liderazgos son necesarios para movilizar efectivamente al colectivo en su búsqueda de cambios generativos? ¿De qué forma el psicoanálisis nos provee herramientas conceptuales y metodológicas para entender y actuar con efectividad sobre los dilemas de la vida organizacional contemporánea?

Se invita a presentar artículos en torno a:

- Desafíos para la transformación de los espacios colectivos en tiempos de malestar.
- Psicoanálisis de la confianza y la desconfianza.
- ¿Cómo podemos comprender los sistemas organizacionales corruptos y perversos?
- Nuevas formas de agrupamiento, organización y liderazgo.
- En la oscilación entre rabia, confusión y apatía, ¿cómo podemos entender los psicodinamismos del liderazgo y la autoridad?
- Poder, abuso y descontento social.
- ¿Cuáles son los significados y efectos de los movimientos sociales en la sociedad?
- Respuestas creativas frente a las crisis de confianza en las organizaciones.
- Resiliencia en contextos organizacionales complejos e





Lugar: Facultad de Economía y Negocios, Universidad de Chile

La facultad está ubicada en un moderno campus en el centro de Santiago, muy cercano a una amplia variedad de alojamientos y sector de restaurantes.

El Encuentro Anual 2014 de ISPSO será accesible para que nuevos miembros, estudiantes y personas de la región puedan asistir.

Habrá un número limitado de becas disponibles.

Contaremos con un interesante Programa Artístico v una Cena de Gala.

Fechas: Lunes 9 al Domingo 15 de Junio, 2<u>014</u>

Programa Encuentro Anual:

Talleres de Desarrollo Profesional Lunes- Jueves: Día de los Miembros de ISPSO Jueves:

Viernes-Domingo: Simposio

Talleres de desarrollo Profesional

Los talleres están conducidos por expertos internacionales y pueden tener una duración de uno o dos días. El taller se constituye en un espacio destinado a la exploración teórica y práctica de nuevas aproximaciones para intervenir en el mundo de los grupos y organizaciones desde una perspectiva psicoanalítica.

Las actividades de los talleres incluyen el desarrollo de habilidades y competencias personales y profesionales y también sesiones de diálogo, las que proveen oportunidades para explorar roles y respuestas efectivas a los desafíos que enfrentamos al pensar el lugar de la confianza en las organizaciones contemporáneas.

Día de los Miembros

Esta actividad ofrece a los miembros de ISPSO la posibilidad de reunirse y explorar aspectos de relevancia actual para el funcionamiento de la organización en su inserción en la sociedad.

Durante este día, Los Talleres de Desarrollo Profesional continúan funcionando para las personas que no son miembros de ISPSO.

El Simposio incluirá:

Presentaciones de oradores principales.

Paneles con presentaciones de grupos de artículos sobre temas similares.

Sesiones paralelas de artículos individuales.

Matriz de sueño social matinal.

Sesiones de reflexión al finalizar la jornada.

Habrá traducción simultánea inglés-español para una parte

significativa de las actividades